

La delegación valenciana de Ayuda en Acción presenta el video de la jornada “El empoderamiento y la participación de las mujeres como estrategia para el cambio”.

La delegación de Ayuda en Acción Comunidad Valencia presentó, en torno al día de la mujer, 8 de marzo, el video de la Jornada sobre Género y Desarrollo “El empoderamiento y la participación de las mujeres como estrategia para el cambio”, del pasado 29 de mayo. El video podrá verse en la dirección http://www.youtube.com/watch?v=63bUs3o_Bac.

El video de la jornada, dirigida a organizaciones de mujeres, agentes de igualdad y técnicos/as de ONG y administraciones públicas, hizo un recorrido por todo el programa de la misma. Tras la inauguración de la jornada, a cargo de Carmina Busó, jefa de sección Mujeres e Igualdad de la concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Valencia y Juan Lledó, director de Ayuda en Acción Comunidad Valenciana; Esther Pino, directora del Dpto. de Sensibilización y Políticas de Ayuda en Acción, habló sobre la perspectiva de género en Ayuda en Acción y la Campaña Muévete por la Igualdad, es de Justicia, de la cual forma parte la ONGD. A continuación, se contó con una parte de “experiencias de empoderamiento de mujeres”. Primero dos representantes de Ayuda en Acción en El Salvador, Delmy Gloria Iglesias y Sonia Luz Luna Guzmán compartieron con el grupo sus experiencias de empoderamiento de mujeres en El Salvador y tras ellas, Carmen Serrano, presidenta de la Asociación de Amas de Casa Tyrius de El Palmar, contó El caso de El Palmar, como experiencias de empoderamiento de mujeres valencianas. Por la tarde, la jornada culminó con el taller “El empoderamiento y la participación de las mujeres como estrategias para el cambio”, a cargo Ana Portalés, de la Fundación Isonomía.

Durante la jornada, tuvo lugar la inauguración de la exposición *Igualdad para el Desarrollo: Derechos de Mujeres, Derechos Humanos*. La exposición refleja porque las desigualdades de género crean y agravan los problemas de desarrollo en los países del Sur, afectando en mayor medida a las mujeres y las niñas. Con esta exposición Ayuda en Acción pretende enfocar la pobreza desde la óptica del género, no sólo por derecho, sino también porque este enfoque produce beneficios sociales y económicos que favorecen el desarrollo de las sociedades. La exposición consta de ocho paneles en los que se realiza un recorrido por la situación en la que se encuentran los derechos humanos de las mujeres y las niñas en los países del Sur, fundamentalmente en seis áreas: economía, educación, salud, violencia, política y soberanía alimentaria. La reducción de la pobreza y la igualdad de género están relacionadas entre sí. Por este motivo, si queremos acabar con la pobreza debemos superar los obstáculos que limitan las capacidades de las personas, obstáculos como las desigualdades de género que intensifican la pobreza, la perpetúan de generación en generación y menoscaban la capacidad de mujeres, hombres, niños y niñas para superarla. Si las personas en situación de pobreza ven negados continuamente sus derechos humanos, las mujeres en situación de pobreza ven negados esos derechos en su condición de pobres y en su condición de mujeres.

Ayuda en Acción es una organización no gubernamental, aconfesional y apartidista, que tiene como misión mejorar las condiciones de vida de los niños y niñas, las familias y comunidades en países y regiones pobres, a través de proyectos autosostenibles de desarrollo integral y actividades de sensibilización, con la finalidad última de propiciar cambios estructurales que contribuyan a la erradicación de la pobreza.